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Always read the instructions manual completely before using the product. 
No warranty or representation, either expressed or implied, is made with 
respect to the contents of this documentation, its quality, performance, 
merchantability, or fitness for a particular purpose. Information presented in 
this documentation has been carefully checked for reliability; however, no 
responsibility is assumed for inaccuracies.  The information contained in this 
documentation is subject to change without notice.  In no event will LEBA 
Innovation or Partners be liable for direct, indirect, special, incidental, or 
consequential damages arising out of the use or inability to use this product or 
documentation, even if advised of the possibility of such damages.  
 
The mark of Crossed-out wheeled bin indicates that this product must not be 

disposed of with your other household waste. Instead, you need 
to dispose of the waste equipment by handing it over to a 
designated collection point for the recycling of waste. For more 
information about where to drop off your waste equipment for 
recycling, please contact your waste disposal service or the shop 
you purchased the product from. Discard all carton packaging 
after local standards. 

 
 
 
 
This User Guide pertains to the following part numbers: 
  
 

• NBOX-B-W-KIT, NBOX-W-W-KIT. 
 

• NBOX-W-W33-KIT. 
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The package contains the following items: 
 
Kindly control if any items are missing before using the Wall Mount Kit. 

 

 

 

  

 

 

Besides the included items, the following materials are needed to install the 
Wall Mount Kit: 
 

- 4 x Rawl plugs/wall plugs. 
- 4 x Countersunk screw, at least M6 or using metal discs for the wall. 
- 2 x M6x16/M6x20 to secure the NoteBox. 
- Various tools for wall installation (Spirit level, Drill driver). 

Please make sure the materials are fit for the wall type. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

✓ Wall Mount Kit  

Content 
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Measurements:  
 
 
NBOX-B-W-KIT // NBOX-W-W-KIT: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(NBOX-W-W33-KIT):  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Installation Guide 
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1. A: In total the Notebox and Wall Mount Kit is 59 (60) cm long. Use this 
measurement to determine where in the wall it is to be mounted. 

 
2. Place one side of the Wallkit at the desired spot and draw a mark for 

drilling. (OBS! There is a right and left side.)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. B: Use measurement B: 53.5 cm (54.5), a measuring tool, and a spirit level 
to place the other side of the Wall Mount kit.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4. Drill the 2 holes and use fitting Rawl plugs/wall plugs. 
 
 

 



 

 
5 

 EN 

5. Install the 2 sides of the Wall mount kit using fitting screws. Leave some 
space between the screw and wall. 
 
 

6. C: Use measurement C: 22 (22) cm to draw the second mark straight down 
from the first using a measuring tool.  OR Use a Spirit level to place the 
second mark: 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

7. Repeat step 6 for the other side. 
 
 
 

8. Push the Wall Mount Kit to the side to drill the 2 remaining holes. Use 
Rawl plugs/wall plugs and screws to fasten. 
 

 
9. Secure the Wall Mount Kit by fastening all 4 Screws 
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10. Place the NoteBox in the Wall Mount Kit and secure it using 2 
M6x16/M6x20 at the bottom: 

 

 
 

11. Now the NoteBox is ready to use. 
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LEBA Innovation strives for high quality products with long-lasting service for 
end users. Materials are chosen carefully to comply with harsh public 
environmental use, such as in education, healthcare, and businesses.  

The product should be without major flaws in design, materials, and electronic 
parts. 

This product has a 5-year limited warranty on metal - and hard plastic parts and 
a 2-year limited warranty on electronic parts.  

If you experience any issues with your product, please contact your local reseller 
or the RMA-department in English at: rma@leba-innovation.com. 

For more information on terms and conditions, spare parts, replacements, 
returns or warranty, please contact your local reseller or 
www.lebainnovation.com for details and procedures.  

 
Online versions of this user guide in English (EN), German (DE), French (FR), 
Italian (IT) or Spanish (ES) are available at https://leba-innovation.com/user-
guides/

Service and Warranty 

Languages 

mailto:rma@leba-innovation.com
http://www.lebainnovation.com/
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https://leba-innovation.com/user-guides/
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Lesen Sie die Bedienungsanleitung immer vollständig durch, bevor Sie das 
Produkt verwenden. Es wird keine ausdrückliche oder stillschweigende 
Garantie oder Zusicherung in Bezug auf den Inhalt dieser Dokumentation, ihre 
Qualität, Leistung, Marktgängigkeit oder Eignung für einen bestimmten Zweck 
gegeben. Die in dieser Dokumentation enthaltenen Informationen wurden 
sorgfältig auf ihre Zuverlässigkeit geprüft; für Ungenauigkeiten wird jedoch 
keine Verantwortung übernommen. Die in dieser Dokumentation enthaltene n 
Informationen können ohne Vorankündigung geändert werden.  
 
LEBA Innovation oder Partner haften in keinem Fall für direkte, indirekte, 
spezielle, zufällige oder Folgeschäden, die sich aus der Verwendung oder der 
Unfähigkeit zur Verwendung dieses Produkts oder dieser Dokumentation 
ergeben, selbst wenn auf die Möglichkeit solcher Schäden hingewiesen wurde.  
 
Das Zeichen der durchgestrichenen Abfalltonne auf Rädern weist darauf hin, 
dass dieses Produkt nicht mit dem übrigen Hausmüll entsorgt werden darf. 

Stattdessen müssen Sie die Altgeräte entsorgen, indem Sie sie 
bei einer dafür vorgesehenen Sammelstelle zum Recycling von 
Elektro- und Elektronik-Altgeräten abgeben. Für weitere 
Informationen darüber, wo Sie Ihre Altgeräte zum Recycling 
abgeben können, wenden Sie sich bitte an Ihren Entsorger oder 
das Geschäft, in dem Sie das Produkt gekauft haben. Entsorgen 
Sie alle Kartonverpackungen gemäß den örtlichen Standards für 
Wabenverpackungen und Kunststoffverpackungen.  

 
   
 
 
Dieses Benutzerhandbuch bezieht sich auf die folgenden Teilenummern:  
 

• NBOX-B-W-KIT, NBOX-W-W-KIT. 
 

• NBOX-W-W33-KIT. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Haftungsausschluss 
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Dieses Paket enthält die folgenden Teile: 
 
Kontrollieren Sie bitte vor der Verwendung des Wandmontage-Kits, ob allenfalls 
Teile fehlen.  

 

 

 

  

 

 

Neben den mitgelieferten Teilen werden für die Installation des Wandmontage -
Kits folgende Materialien benötigt:  
 

- 4 x Dübel/Wanddübel 
- 4 x Senkkopfschrauben, mindestens M6 oder mit Metallscheiben für die 

Wand. 
- 2 x M6x16/M6x20 zur Befestigung der NoteBox.  
- Verschiedene Werkzeuge für die Wandmontage (Wasserwaage, 

Bohrschrauber). 

Bitte stellen Sie sicher, dass die Materialien für die Wandbeschaffenheit 
geeignet sind. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Inhalt 

✓ Wandmontage-Kit  
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• Veranschaulicht an einem NBOX-B-W-KIT. 

 
Abmessungen:  
 
NBOX-B-W-KIT // NBOX-W-W-KIT: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(NBOX-W-W33-KIT):  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Installationsanleitung 
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1. A: Insgesamt ist die Notebox mit Wandmontage-Kit 59 (60) cm lang. 
Verwenden Sie diese Abmessung, um zu bestimmen, wo an der Wand sie 
angebracht werden soll.  

 
2. Platzieren Sie eine Seite des Wandmontage-Kits an der gewünschten 

Stelle und zeichnen Sie eine Markierung für die Bohrung ein. (ACHTUNG! 
Es gibt eine rechte und eine linke Seite). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. B: Verwenden Sie die Abmessung B: 53.5 (54.5) cm, ein Messwerkzeug und 
eine Wasserwaage, um die andere Seite des Wandmontage-Kits zu 
positionieren. 

 
4. Bohren Sie die 2 Löcher und verwenden Sie passende Dübel/Wanddübel.  

 
 

5. Befestigen Sie die beiden Seiten des Wandmontage-Kits mit den 
passenden Schrauben. Lassen Sie etwas Abstand zwischen den 
Schrauben und der Wand. 
 

6. C: Verwenden Sie Abmessung C 22 (22)cm, um mit einem Messinstrument 
die zweite Markierung senkrecht unter der ersten Markierung 
einzuzeichnen. ODER verwenden Sie eine Wasserwaage, um die zweite 
Markierung zu setzen: 
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7. Wiederholen Sie Schritt 6 für die andere Seite.  
 
 

8. Schieben Sie das Wandmontage-Kit zur Seite, um die beiden 
verbleibenden Löcher zu bohren. Verwenden Sie Dübel/Wanddübel und 
Schrauben zur Befestigung. 

 
 
 

9. Befestigen Sie das Wandmontage-Kit, indem Sie alle 4 Schrauben 
festziehen. 
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10. Setzen Sie die NoteBox in das Wandmontage-Kit ein und befestigen Sie 
sie mit 2 M6x16/M6x20 an der Unterseite:  

 
 

11. Jetzt ist die NoteBox einsatzbereit.  
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LEBA Innovation möchte den Endbenutzern qualitativ hochwertige und 
langlebige Produkte anbieten. Die Materialien werden sorgfältig ausgewählt, 
um den rauen Umgebungsbedingungen in Bildungswesen, Gesundheitswesen 
und Unternehmen standzuhalten.  
Das Produkt sollte keine größeren Mängel bei Design, Materialien und 
elektronischen Teilen aufweisen.  

Für dieses Produkt gilt eine beschränkte Garantie von 5 Jahren auf Metall - und 
Hartplastikteile und eine beschränkte Garantie von 2 Jahren auf elektronische 
Teile. 

Sollten Sie Probleme mit Ihrem Produkt haben, wenden Sie sich bitte an Ihren 
Händler vor Ort oder an die RMA-Abteilung auf Englisch unter: rma@leba-
innovation.com. 

Für weitere Informationen über die Geschäftsbedingungen, Ersatzteile, 
Austausch, Rückgabe oder Garantie wenden Sie sich bitte an Ihren örtlichen 
Händler oder an www.lebainnovation.com, um Einzelheiten und Verfahren zu 
erfahren.  

 

 
Online-Versionen dieses Benutzerhandbuchs in Englisch (EN), Deutsch (DE), 
Französisch (FR), Italienisch (IT) oder Spanisch (ES) finden Sie unter https://leba-
innovation.com/user-guides/ 

 

 

 

 

Service und Garantie 

Sprachen 
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Bei LEBA bieten wir viele sichere, effiziente und flexible Lade- und 
Aufbewahrungslösungen für eine Vielzahl von elektronischen Geräten, 
egal ob Sie in einer Institution, einer Schule, einem Unternehmen oder im 
Gesundheitswesen arbeiten.  
 
Wir verfügen über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Entwicklung, 
Konstruktion und Produktion von Lade- und Speicherlösungen. 
Unabhängig von den elektronischen Geräten und der Anzahl der Geräte 
können wir Ihnen helfen, die am besten geeignete Lösung zu finden.  
 
Kontaktieren Sie uns unter info@leba-innovation.com oder erkunden Sie 
die Produktgruppen unter www.lebainnovation.com. 
 

 
 Produktgruppen 

 

 

 

 

 

 

 

       

Neugierig auf mehr? 

mailto:info@leba-innovation.com
http://www.lebainnovation.com/


 

 
 
 
 
At LEBA, we offer many safe, efficient, and flexible charging and storage 
solutions for a wide variety of electronic devices, whether you work for an 
institution, school, company, or the healthcare sector.  
 
We have more than 20 years of experience in development, design, and 
production of charging and storage solutions. Regardless of which 
electronic devices and the number of devices, we can help you find the 
most suited solution.  
 
Feel free to contact us at info@leba-innovation.com or explore the product 
groups at www.lebainnovation.com. 
  

 
 
 Product groups 

 

 

 

 

 

 

       

Curious to know morer? 
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